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Guaditoca, siempre Guaditoca
Esta vez no hubo camino. Ni misa de romeros. No hubo aroma de jara.

No hubo mañana de abril soleada, ni noche espléndida a las puertas del

convento. No se desprendió su nombre de canciones eternas. No hubo

bajada en la tarde del domingo. No hubo romería. Una vez más, el coro-

navirus nos dio la bofetada. Al dolor de la Semana Santa se ha unido el

de la cancelación de la romería. Guadalcanal quedó huérfano de celebra-

ción, pero no de fe. Esta nunca se pierde, porque Guaditoca es algo más

que una romería. Es algo más que un paso, una procesión o un sábado de

abril. Guaditoca es devoción. Es sentirse cobijado por el manto de una

madre, de nuestra madre, nuestra patrona. Por eso, habrá más romerías,

procesiones, celebraciones y muchas imágenes en la retina. Y las habrá

porque ahora no las hubo. Y es que Guadalcanal quedó huérfano de cele-

bración, pero no de devoción.
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Se amplía en quince días
el Estado de Alarma
Redacción
Por tercera vez desde el pasado 14

de marzo se ha ampliado otros

quince días el Estado de Alarma en

el país. Esta tercera ampliación

contempla, desde el domingo 26 de

abril, la autorización de las salidas

de los menores de hasta 14 años

con un adulto a dar paseos o acom-

pañarles en las actividades esencia-

les permitidas por el Real Decreto

463/2020, de 14 de marzo. Ade-

más, se prevé que el ministro de

Sanidad pueda adaptar territorial-

mente las oportunas modificacio-

nes, ampliaciones o restricciones

relativas a los lugares, estableci-

mientos y actividades enumeradas

en el artículo 10 de este Real De-

creto por razones justificadas de

salud pública.

Cabe recordar que el estado de

alarma decretado en todo el territo-

rio nacional supone, entre otras me-

didas, la limitación de la libre

circulación de las personas, pu-

diendo solo desplazarse a comprar

alimentos o productos farmacéuti-

cos, asistir a centros sanitarios o a

los lugares de trabajo, atender a

menores, mayores o dependientes,

así como otras salidas por razones

de fuerza mayor debidamente jus-

tificadas.

En esta nueva prórroga se man-

tienen las disposiciones del real de-

creto por el que se declaró el estado

de alarma el 14 de marzo, que sus-

pendía la actividad lectiva presen-

cial en todos los centros educativos

y la apertura al público de los loca-

les y establecimientos minoristas, a

excepción de los establecimientos

comerciales de alimentación, bebi-

das, productos y bienes de primera

necesidad, establecimientos farma-

céuticos, sanitarios, centros o clíni-

cas veterinarias, ópticas y

productos ortopédicos, productos

higiénicos, prensa y papelería,

combustible para la automoción,

estancos, equipos tecnológicos y de

telecomunicaciones, alimentos para

animales de compañía, comercio

por internet, telefónico o corres-

pondencia, tintorerías, lavanderías

y el ejercicio profesional de la ac-

tividad de peluquería a domicilio.

También se mantienen cerrados al

público establecimientos de ocio,

instalaciones culturales, artísticas,

de hostelería y restauración.

El real decreto establece que los

empleadores, tanto públicos como

privados, estarán obligados a faci-

litar la prestación laboral o funcio-

narial por medios no presenciales;

restringe determinados medios de

transporte y toma medidas para ga-

rantizar el suministro alimentario y

energético.
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Los niños pueden salir a dar paseos
desde ayer, acompañados de un
adulto y durante una hora al día

Redacción
Los menores de 14 años podrán salir

a la calle un tiempo máximo de una

hora a una distancia no superior de

un kilómetro de su domicilio y en un

horario de 9:00 de la mañana a 21:00

horas de la noche. Es la principal no-

vedad que presenta la nueva pró-

rroga del estado de alarma aprobada

esta semana. Desde el día de ayer los

niños de hasta 14 años pueden salir

a pasear a la calle.

Deben ir acompañados de un

adulto y este se podrá encargar de un

máximo de tres menores de 14 años

en cada salida. Ese adulto podrá ser

un hermano mayor, pero siempre

debe ser mayor de 18 años. 

Se les permitirá correr, saltar y

hacer ejercicio, e incluso podrán salir

con juguetes, pero no podrán usar los

parques. También se permitirá pa-

sear a niños pequeños con carrito. 

En el caso de los niños que vivan

en entornos rurales, podrán pasear

por el campo o un bosque, pero

siempre respetando las normas que

establece este nuevo decreto de es-

tado de alarma. 

No podrán salir, en ningún caso,

los niños en cuarentena o con sínto-

mas compatibles con el Covid-19. 

Los menores de entre 14 y 18 años

podrán continuar realizando las acti-

vidades que ya les permitía el de-

creto de estado de alarma, es decir,

las actividades permitidas para los

adultos si así lo consideran sus pa-

dres. 

Por otra parte, el Gobierno ha ase-

gurado que esta decisión se ha to-

mado tras escuchar las opiniones de

epidemiólogos, psicólogos y pedia-

tras. 

Además, desde Sanidad han ex-

plicado que a los niños no se les

obliga a llevar mascarillas, algo que

se mantiene como una recomenda-

ción siempre y cuando no se puedan

llevar a cabo las medidas de seguri-

dad: distancia social de más de un

metro, lavado de manos frecuente y

una higiene muy estricta tanto en el

ámbito privado como el público.
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Guadalcanal asiste a una
nueva desinfección de sus
calles

Redacción
Una semana más, Guadalcanal de-

sinfectó sus calles para ganar un

nuevo pulso al coronavirus. Esta

nueva desinfección tuvo lugar este

pasado viernes. Una vez más la

inestimable ayuda de los agriculto-

res y ganaderos locales fue funda-

mental. En esta desinfección

colaboraron con sus tractores y me-

dios Jaime Carmona, Jesús Luis

Gallego y Rafa Franco.
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La Diputación de Sevilla lleva a
cabo una desinfección en la Resi-
dencia Hermana Josefa María

Redacción
La Residencia de Ancianos Her-

mana Josefa María de Guadalcanal

ha sido hoy lunes objeto de una

nueva desinfección. Como recorda-

rán, el pasado mes este mismo cen-

tro fue desinfectado por la UME

(Unidad Militar de Emergencias).

También, el centro fue noticia hace

poco por la ausencia de positivo

entre sus residentes. Todo un éxito y

un alivio para nuestros mayores.

Hoy lunes, de nuevo, el centro ha

vuelto a ser desinfectando, ganando

en prevención y seguridad frente a

la amenaza que presenta el corona-

virus. En esta ocasión, tal desinfec-

ción ha sido llevada a cabo por la

Diputación de Sevilla, que ha dis-

puesto a los bomberos del Sistema

Provincial para ello. Esta tarea tiene

como objetivo último frenar la pro-

pagación del virus Covid-19, prin-

cipalmente en esos espacios

residenciales donde viven un buen

número de personas mayores, las

más vulnerables en esta pandemia.

Desde que comenzara el estado

de alarma desde la Diputación han

descontaminado cincuenta y tres

municipios con cuarenta y seis resi-

dencias de personas mayores, una

residencia de gravemente afectados

y un centro para personas sordocie-

gas, además de calles y espacios pú-

blicos mediante baldeo.

Redacción
Otra de las grandes noticias del

día de hoy ha sido la confirmación

de los negativos en coronavirus en

las pruebas practicadas a las auxi-

liares de Ayuda a Domicilio y Ley

de la Dependencia. 

Dichas pruebas han sido reali-

zadas en el Consultorio de Gua-

dalcanal. Estos nuevos negativos

suponen un motivo más de alegría

y esperanza para plantar cara y

frenar al COVID 19. Desde el

Ayuntamiento se ha expresado su

enhorabuena y han invitado a

todos a ser prudentes y no bajar la

guardia para derrotar de manera

definitiva al coronavirus.

Negativos en las axu-
liares de Ayuda a Do-
micilio y Ley de la
Dependencia
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El Alcalde de Guadalcanal expresa su

indignación por la filtración de datos

del COVID a los medios de comuni-

cación antes que a los ayuntamientos
Redacción
En una crisis sanitaria como la que

estamos padeciendo la sensibilidad

ha de resultar primordial. En este

sentido, es menester salvaguardar

la intimidad de las personas conta-

giadas. Y no solo esto, sino que

además hay que ser cautos con los

datos ofrecidos. De hecho, ni si-

quiera los ayuntamientos están re-

cibiendo los datos de afectados por

el coronavirus en sus respectivas

localidades. 

Así lo estableció la propia Junta

de Andalucía a principios de este

mes de abril en un comunicado. En

él se amparaba en el Reglamento

(UE) 2016/679 del Parlamento Eu-

ropeo y del Consejo, relativo a las

personas físicas y el tratamiento de

datos personales; en la Ley Orgá-

nica 3/2018 de Protección de datos

personales y garantía de los dere-

chos digitales; y en un informe de

la Agencia Española de Protección

de Datos. A raíz de estos preceptos

legales y recomendaciones se hizo

saber que no se comunicarían datos

de contagios y afectados a las enti-

dades locales como medida para

proteger la intimidad de la pobla-

ción y para no contribuir a su estig-

matización. 

pecto. Y es que consideran una ver-

dadera traición la filtración de estos

datos a la prensa antes que a los

propios ayuntamientos, que no han

recibido ni tan siquiera una notifi-

cación. Un hecho desleal hacia los

municipios y falto de respeto para

con los ciudadanos.

Sin embargo, a primera hora de

hoy lunes esos mismos datos han

aparecido publicados en el Diario

de Sevilla. Es por ello que los al-

caldes de la Sierra Morena de Se-

villa, y entre ellos el Alcalde de

Guadalcanal, Manuel Casaus, han

mostrado su indignación al res-
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Redacción
La situación que ha planteado la cri-

sis del coronavirus es delicada tanto

desde el punto de vista sanitario

como desde el económico. El confi-

namiento reduce muchas posibilida-

des. Es el caso de familias

vulnerables que han visto agravada

su situación tras el decreto del es-

tado de alarma y sus sucesivas pró-

rrogas.

Por ello, para tratar de mitigar

esta angustiosa situación, desde el

Ayuntamiento de Guadalcanal se

pusieron en contacto al comienzo de

esta crisis con el Banco de Alimen-

tos y con la Cruz Roja. La respuesta

de esta fue rápida e inmediatamente

solicitó informes de las familias que

puderan estar en situación de vulne-

rabilidad. Los Servicios Sociales del

Ayuntamiento fueron los encarga-

dos de hacer llegar esos datos a la

organización humanitaria y el pa-

sado miércoles se trasladaron hasta

nuestra localidad para hacer entrega

de unas tarjetas de alimentación.

En total se ayudó a cuarenta y dos

familias de nuestra localidad me-

diante estas tarjetas en la primera

fase de esta operación. Más adelante

se procederá a realizar una segunda

fase donde no podrán participar los

beneficiados de esta primera entrega

pero sí otras familias que estén pa-

sando por dificultades económicas.

Cruz Roja hace entrega de tarjetas
de alimentación para familias vul-
nerables de Guadalcanal
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Al igual que la Semana Santa, la

Romería de Abril en honor a Ntra.

Sra. de Guaditoca ha sido diferente.

No ha habido camino. No ha ha-

bido reuniones en torno a la ermita.

No ha habido llegada al puerto en

el ocaso de la tarde. No ha habido

una noche en vela acompañando a

la virgen en el convento y no ha ha-

bido la bajada del domingo.

Sin embargo, la Virgen de Gua-

ditoca, Patrona de Guadalcanal, ha

estado muy presente en hermanos,

fieles y devotos. En todos los gua-

La Romería de Abril se
celebra de una manera di-
ferente 

dalcanalenses en general. Y ello a

pesar de que el sábado amaneció un

día lluvioso y desapacible. Un día

que en nada se parecía a un sábado

de romería.

Aunque esta celebración no haya

tenido lugar, la Hermandad de

Ntra. Sra. de Guaditoca sí que ha

querido rendir cultos a la patrona

de Guadalcanal durante todo el día.

Así, a las 12 del mediodía tenía

lugar la carta de presentación de

actos a cargo de la diputada de cul-

tos, Dª Mª Dolores Rivero. Sobre

las 12 y media, el Párroco de Sta.

María de la Asunción llevaba a

cabo el Regina Coelis. Los cultos

continuaban a la una y media con

el Grupo Joven de la hermandad.

Ya en la tarde, se publicaba la

carta del Hermano Mayor, D. Ra-

fael Perelló Rius. Justo después le

tocaba el turno al Coro Romero

Ntra. Sra. de Guaditoca. La música

se sucedía con el estreno de la pieza

en honor a la patrona, obra de Jesús

Riqueni. Para finalizar,  a las 8

tenía lugar la oración a cargo del

Hermano Mayor, para finalizar a

las 9 con el rezo del Santo Rosario.

EN PORTADA
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Muestras de apoyo más
allá de Guadalcanal

Redacción
Es mucha la devoción que despierta Ntra. Sra. de Gua-

ditoca, incluso más allá de Guadalcanal. A ello se unen

los lazos eternos con otras hermandades y corporacio-

nes más allá de nuestro término municipal. Por eso, en

un día especialmente triste por no haber podido celebrar

esta romería de abril, han sido varias las hermandades

que han  querido mostrar su apoyo. Así, han trasladado

su apoyo mediante sus páginas de facebook las herman-

dades de La Amargura, de Constantina, la de San Diego,

de San Nicolás del Puerto y también la sevillana de San

Gonzalo.
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Chepa: “Somos un bloque

muy unido”
Redacción
En estas líneas deberíamos estar ha-

blando del importante partido que

tenía que disputar el Guadalcanal

CD ante el Oduciarosal. El primero

de los dos consecutivos que tendría

en el Estadio de El Coso. Sin em-

bargo, el confinamiento sigue y la

liga continúa parada. Eso sí, no por

ello nos vamos a quedar sin fútbol.

Y para volver a acercarnos una vez

más a este deporte hemos realizado

una entrevista a una de las voces au-

torizadas dentro del vestuario del

Guadalcanal CD. Empezó en el pri-

mer equipo muy joven, a los dieci-

séis años. Catorce temporadas

después es un fijo en el plantel roji-

blanco. Catorce años han dado para

mucho, incluso para colocarse bajo

palos si es necesario. Nos lo cuenta

el propio protagonista, Antonio Ma-

nuel Ortega, Chepa.

¿Qué tal está el equipo, ¿tenéis
comunicación? ¿Habláis?
Pues sí, la verdad es que sí, porque

como tenemos un grupo de What-

sApp estamos haciendo el confina-

miento un poquito más ameno

porque nos liamos a hacer retos y

mandarnos en video y está partici-

pando prácticamente todo el grupo.

Hasta Juan y Fali. 

¿Esos retos en qué consisten?

Pues empezamos por el de hacer to-

ques con el rollo de papel higiénico.

Luego pasamos a hacer toques con

la pala de padel con el canto y todo

tipo de reto…

¿Cómo está el equipo de moral?
Pues bajo mi punto de vista tienen

que estar todos como yo, deseando

salir y volver a pisar el césped y

darle una patada al balón 

¿Físicamente hacéis ejercicio en

casa?
Yo personalmente sí. Yo tengo aquí

algo de  maquinaria y demás hago

algo. El resto yo creo que también

hacen lo que pueden.

¿Cómo puede afectar este parón
al buen momento que tenía el
equipo?
Estábamos en un momento muy

dulce porque según la Federación

estamos sextos pero cuarto, quinto

y sexto estamos empatado a puntos

Entrevista a Antonio Manuel Ortega, Chepa. Jugador del Guadalcanal CD

ENTREVISTA
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y a primer y segundo, que son Bre-

nes y Los caminantes estaban a

nueve. El tercero estaba a cuatro

puntos, así que estamos en un mo-

mento muy dulce. Sabíamos que

podíamos. Yo soy muy forofo de es-

tadística y demás, y sé que desde

que volvimos y nos federamos la

última vez hace siete años, los má-

ximos puntos que habíamos conse-

guido eran 47 y ahora estábamos en

42 y quedaban muchas jornadas to-

davía.

Y más después de ese partido tan
intenso que vivimos contra el At-
lético Algabeño, con ese cero a
cero que al final rompió Mario y
que conseguimos ganar de ma-
nera casi heroica. Qué pena no
poder continuar, porque a lo
mejor ese partido nos hubiera
dado pie a ganar en la mina y
continuar esta buena racha ¿ver-
dad? 
La verdad es que sí. Ese partido

fue... entramos todos en el vestua-

rio... yo que sé. Yo tenía temblores

de la tensión que vivimos, de cómo

ganábamos el partido, que nos lo

merecíamos. Y claro, eso era un su-

bidón de moral para irnos al equipo

que nos cortó la racha de la primera

vuelta, que eran Las Minas. Y se-

guro que allí podíamos haber hecho

algo, segurísimo.

Eres joven pero llevas varios años
jugando. ¿Cuántos años llevas fe-
derado? 
Empecé con 16 y llevo federado 14

años con éste 

Y entre tantos años quizás sea
esta una de las temporadas más
especiales ¿verdad?
La racha esta que hemos tenido este

año de ocho partidos sin conocer la

derrota. Ahora la racha que lleva-

mos de once, estábamos  ya mi-

rando al récord que son a trece par-

tidos sin conocer la derrota y yo

creo que lo hubiésemos conseguido,

incluso superado. 

¿Cómo crees que acabará la tem-
porada? 
Pues no lo sé, porque ahora en el

caso de retomarse, que no las tengo

todas conmigo, pues ahora es em-

pezar de cero. Entonces, claro, el fí-

sico que teníamos, pues lo hemos

perdido. Claro está, los otros equi-

pos están en las mismas condicio-

nes que nosotros. No sé qué pasaría.

Yo confiaría en que algo bueno ha-

ríamos. 

Dices que no las tiene todas con-
sigo. ¿Por qué? ¿Habéis escu-
chado algo por parte de la
federación o todavía no han co-
municado nada? 
No, que yo sepa. De momento no

han comunicado nada, pero viendo

la noticia, por ejemplo, en Holanda

ya han decidido cortar todo deporte

hasta el 1 de septiembre. Mires por

donde mires te mina la moral, por-

que es que no va a acabar esta tem-

porada. Dios quiera que no y que

retomemos.

Una pregunta personal. ¿A quién
tienen más ganas de ver el
equipo? 
A todos.

¿Hay algún  favorito? 
No, a todos, estoy deseando ir a un

entrenamiento, con lo bien que lo

pasamos picados unos con otros.

Pegarle las patadas que tengo que

pegarle por ejemplo a Chino, a Tini,

que son los que intentan revol-

carme.

Recuerdo con mucho cariño
aquella entrevista que hicimos
hace al menos diez años o más.
¿Te acuerdas de ella? ¿Cómo has
cambiado desde entonces?
He madurado mucho más. Era un

chiquillo muy verde. Ahí el fútbol

que yo entendía era quitarme balo-

nes en medio y palante. Ahora

tengo un poco más de cabeza aun-

que se me va pero me encuentro

más centrado en el campo, intento

algunas veces jugarla, cosa que

hace diez años ni se me pasaría por
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la cabeza.

Aquel equipo también disfrutó de
un año muy dulce. Quedamos
cuartos, pero ¿qué diferencia hay
entre aquel equipo y este del que
hablamos ahora? 
En aquella época había muchos más

veteranos. Era un equipo formado

hace muchos años. Piensa que el 80

por ciento de los que jugaban allí,

quitando los más jóvenes, estuvie-

ron en el equipo que ascendió, prác-

ticamente. Y ahora no. Ahora

somos un equipo muy renovado,

nuevo, hay mucha savia joven.

¿Cuál es la principal virtud del
equipo? 
Pues como ya he dicho, la savia

joven que hay. El conjunto en gene-

ral nos conocemos todos. Sabemos

que puede dar cada uno. Somos un

bloque muy unido. 

Este año estamos dejando muy
buenas sensaciones fuera de casa,
que ha sido siempre una asigna-
tura pendiente. Sin embargo, lo
que nos falla ahora son los últi-
mos minutos, ¿verdad? ¿Cómo
podemos arreglar eso?
Pues eso, cada uno en sí mismo.

Hay mucha gente que en los minu-

tos finales pierde concentración, ya

sea por cansancio o por lo que sea.

Y luego muchas veces influye los

cambios porque un jugador que

lleva metido 60 minutos en el par-

tido no tiene la misma concentra-

ción que el que entra, que

prácticamente el 90 por ciento de

los que están en el banquillo aporta

siempre algo en algún partido.

Algo, siempre. Pero sí es verdad

que en sus últimos minutos finales

nos relajamos un poco. Les ocurre

a los profesionales, así que a noso-

tros…. 

Junto a ello también estamos ha-
ciendo grandes partidos esta tem-
porada. Te voy a citar tres y tu
eliges el que más te haya gustado:
la remontada a Los caminantes,
la victoria también remontada en
casa del eterno rival, el Liceo Ala-
nís, o ese último partido contra el
Atlético. ¿Con cual te quedarías? 
Es difícil decidirse pero me queda-

ría con el de Los Caminantes. Yo

creo que de los mejores partidos

que yo he vivido en El coso, des-

pués de un 2 a 0, vamos perdiendo

con un equipo que aspira a todo en

esta liga y remontarle... Y de qué

forma, con un hat-trick de Jesús

Chino. Yo creo que me quedo con

ese partido.

Y bueno, de tus 14 años de fútbol
¿con qué otro partido te queda-
rías?.
El que más me gustó, sin duda al-

guna, y Memi se tiene que acordar

porque siempre nos ha dicho que

fue ganar al Ronquillo. Siempre re-

cordaré ese partido,  y desde enton-

ces Memi siempre está con la

broma de venga, nos dejamos tres,

después le metemos cuatro. 

Tu jugaste aquel partido ¿ver-
dad?
Si. Creo recordar que en aquella

época de lateral derecho

Aparte de la importancia que tie-
nen los jugadores, el entrenador
y tal. También es importante el
papel que desempeña la directiva.
Una directiva muy implicada,
sino que le pregunten a Fali que
hace las veces de entrenador tam-
bién.
Si tienes la suerte de ir a vernos en-

trenar, siempre está la directiva ahí,

siempre. Carmelo, Rafael, Ma-

nolo... Prácticamente casi toda la di-

rectiva acude a nuestro
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El Once de Chepa

Estos son los once elegidos por

Chepa para conformar su ali-

neación ideal. Jugadores con

los que el defensa ha compar-

tido vestuario en estos catorce

años:

Portero: José Panarra

Defensas: Pablo, Joaqui, Cote y

él mismo

Centrocampistas: Rafa, Jor-

guito y Dani

Delanteros: Tini, Chino y Beja

entrenamiento, sea martes, viernes,

haga frío o calor. Nos sentimos

siempre muy arropados con ellos,

incluso en los entrenamientos. Lo

más simple del mundo, que como

bien dicen, no tienen por qué asistir

y están ahí siempre con nosotros.

Eres un jugador que destaca por
el coraje sobre el campo. ¿Tienes
el mismo peso en el vestuario?
Siempre en la charla del entrenador,

muchas miradas se dirigen a mí, y

sé que cuando yo pego una voz

todos me miran. Yo creo que soy

uno igual que los demás. Todos te-

nemos derecho a opinar y todo hay

que respetarlo.

Veterano y polifacético, porque
has hecho de lateral derecho, de
central e incluso de portero, há-
blanos de esta experiencia. 
Eso fue un martes que estaba yo to-

mando un café y me llamó Joaqui

al teléfono y me resultó extraño,

dice: Kiyo Chepa coge las cosas

que tengas de portero, que este fin

de semana vamos a jugar sin por-

tero porque no puedes y tienes que

jugar tú. Digo Joaqui ¿cómo voy yo

a hacer eso?. Dice kiyo que tienes

que ser tú. Me planté en el campo

de fútbol con una rodillera, unas co-

deras y unos guantes de portero de

fútbol sala, entrené el martes, en-

trené el viernes y nada, el domingo

me presentaré y jugamos. No nos

salió mal 

Eres siempre un jugador muy,
muy insistente con el arbitraje. El
año pasado tuvimos una tempo-
rada un poquito aciaga en este
sentido. Sin embargo, este año
parece que estamos teniendo algo
más de suerte. ¿Es así?
Yo todo lo tengo que protestar,

todo, porque soy así. Si lleva razón

o no. Años atrás, mismamente el

año pasado, el equipo que vive

cerca de Sevilla suelen ayudarlo

más que  a los que estamos en el

quinto coño. Pero sí es verdad que

este año, de momento yo no estoy

viendo mal arbitraje. Todos somos

humanos, todos fallamos. Pero este

año hay fallos para los dos equipos.

Entonces, este año si estoy más

contento. 

En catorce años has tenido bas-
tantes entrenadores. No sé si po-
dría decirme algo de cada uno de
ellos. 
Jesús Corpas como entrenador era

muy bueno. Muy físico, sí. Nos

quejábamos, también, pero jugába-

mos los noventa minutos y decía-

mos ¿ya? ¿ya se ha acabado?   Ivan

era más cagueta, se ponía más ner-

vioso pero hizo piña y eso se venía

en los resultados también. Después

Juan. Juan es Juan. El que no sepa

llevarlo sabe que va a tener proble-

mas. Juan es de sangre caliente pero

hay que conocerlo, y bajo mi punto

de vista no lo ha hecho mal. Y luego

Joaqui y Fali ahí lo tienes, ahí están

los resultados. Fali está metiendo fí-

sico, físico, físico, pero todo con

balón. Como lo estamos haciendo

con balón no nos damos cuenta de

que estamos haciendo físico. Y Joa-

qui como un jugador más está con

nosotros y en los entrenamientos los

hace con vistas al partido.

Un mensaje a la afición
Que sigan en confinamiento y que

estén tranquilos que el Guadalcanal

volverá y le dará tardes de gloria.
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Redacción
Nuestra realidad, y la de gran parte

del planeta pasa desde hace algo

más de un mes por el coronavirus.

Sin embargo, la vida sigue su curso

a pesar de esta adversidad. Así, esta

semana hemos sabido que ya ha

llegado a Grecia los palets de pro-

ductos de primera necesidad que

los alumnos del CEIP Ntra. Sra. de

Guaditoca de Guadalcanal aporta-

Llegan a Grecia los alimentos
aportados por Guadalcanal en la
campaña de SOS Refugiados

ron para la campaña especial de

SOS Refugiados en el país heleno.

Esta recogida, fue realizada en

conjunto con los pueblos de Caza-

lla de la Sierra y El Pedroso entre

el 30 de enero y el 7 de febrero. El

centro educativo de nuestra locali-

dad, junto con los de las poblacio-

nes vecinas, se sumó a esta llamada

de auxilio hecha por  distintas or-

ganizaciones de voluntarios que

llevan allí trabajando desde hace

varios años. Una de estas organiza-

ciones es la de SOS REFUGIA-

DOS, que lleva en Atenas casi

desde el principio de la crisis y

nació de voluntarios que no quisie-

ron mirar hacia otro lado al ver,

dicen, tanta injusticia y sufri-

miento.

Como bien recordarán, desde

SOS Refugiados solicitaron pro-

SOCIEDAD
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ductos de primera necesidad como

alimentos para bebés, alimentos no

perecederos, productos de higiene

básicos como pastillas de jabón,

gel, champú, crema de pañal, paña-

les, compresas...

Durante toda la semana los

alumnos llevaron sus donativos los

cuales fueron debidamente clasifi-

cados en el propio colegio. 

La crisis del coronavirus llegará

a su fin, de eso estamos seguro. Sin

embargo, siempre nos quedará lu-

char contra otras crisis, como la de

estos refugiados, que huyendo de la

guerra de sus países, necesitan tam-

bién de nuestra ayuda. De mo-

mento, en Guadalcanal ya hemos

puesto nuestro granito de arena.
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Los Voluntarios de Protección
Civil procede al reparto de los li-
bros de Educación Infantil

Redacción
Lo hemos indicado en alguna otra

ocasión. El Colegio no ha sido sus-

pendido, el edificio es el que está ce-

rrado. Los niños continúan con su

tarea diaria a través de las oportuni-

dades que ofrecen las nuevas tecno-

logías. Eso sí, también son

importantes los libros de texto.

Como cada año, el Ayuntamiento, a

comienzos de curso facilitó estos li-

bros a los alumnos de Educación In-

fantil. Tras la declaración del estado

de alarma y el confinamiento casero

se interrumpieron las clases y los li-

bros de este ciclo de la educación

quedaron en el centro.

El 13 de este mes de abril daba

comienzo el nuevo trimestre de ma-

nera online. Por eso se antojaba ne-

cesario que los libros estuvieran en

manos de los alumnos. Así, en esta

pasada semana se les ha hecho lle-

gar hasta sus propios domicilios. En

este desplazamiento ha tenido

mucho que ver el grupo de volunta-

rios de Protección Civil. Han sido

ellos quienes han dado traslado a los

libros desde el centro hasta las casas

de cada alumno.

Una labor más que este grupo ha

realizado en nuestro pueblo para

ayudar, de nuevo, en esta difícil si-

tuación de confinamiento. Un grupo

que está resultado de vital importan-

cia y de gran ayuda.
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Redacción
El Centro Guadalinfo de Guadalca-

nal ha elaborado esta semana un

instructivo vídeo para facilitar al

usuario la consulta de su prestación

por desempleo.

Debido a la imposición del con-

finamiento casero, el acceso físico

a las oficinas del Servicio Público

de Empleo Estatal no está permi-

tido. Sin embargo, mediante el uso

de un ordenador sí que se puede ac-

ceder a esta consulta.

Ya antes del confinamiento, gra-

cias al certificado digital cualquier

persona podía acceder a él. Ahora,

en esta situación de emergencia,

desde el SEPE han activado la op-

ción de entrar sin certificado, me-

diante el botón denominado datos

de contraste. Aquí es necesario

apotar el número del DNI así como

el del IBAN de nuestra cuenta co-

rriente. A continuación hay que ele-

gir una opción. Solo una. O fecha

de la solicitud o teléfono. Tras in-

sertar los caracteres del captcha el

usuario podrá acceder a la consulta.

Aunque el centro Guadalinfo se

encuentra cerrado ofrece su dispo-

sición en el correo electrónico: gua-

dalinfo.guadalcanal@guadalinfo.es

y en el teléfono 673302092

Guadalinfo Guadalcanal enseña
cómo realizar la consulta de la
prestación por desempleo
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El Ministerio de Sanidad da a
conocer los precios máximos y
mínimos de mascarillas y  geles

Redacción
El Ministerio de Sanidad ha hecho

pública esta semana la lista de pre-

cios máximos a los que se puede

vender tanto mascarillas quirúrgi-

cas como geles y soluciones hi-

droalcohólicas. Productos más que

necesarios para afrontar con garan-

tías la actual situación.

Tras la aparición del coronavi-

rus hay quien ha visto un gran ne-

gocio en la venta de estos dos

productos, aplicando por ello pre-

cios abusivos que no se correspon-

den con los precios reales que

tenían antes de iniciarse la crisis sa-

nitaria.

Es por ello que el gobierno ha

decidido tomar cartas en el asunto

y ha regulado los precios de estos

productos.

Así, ha hecho saber a la pobla-

ción que no han de cobrarle más de

noventa y seis céntimos de euro por

una mascarilla quirúrgica.

En cuanto a los geles, otro pro-

ducto muy demandado en estos úl-

timos meses, en botes de hasta 150

milílitros no debe cobrarse más de

0,021 euros al milílitro, 0.018 en

botes de entre 150 y 300 y 0,015 en

los que lleguen hasta el litro. De

esta manera, un bote de 150 ml no

debe costarnos más de 3,15 €, uno

de 300 ml no más de 5,40 € y uno

de un litro no más de 15 euros.



El tiempo en Guadalcanal

Todo hace indicar que las llu-

vias nos dejan. O al menos nos

dan una tregua. Tras unas se-

manas en las que las precipita-

ciones han estado muy

presentes, en esta última se-

mana de abril, estas cesarán en

la jornada de hoy lunes. A par-

tir de mañana cielos parcial-

mente nublados pero con poca

probabilidad de agua. Poca que

quedará en nada de cara al fin

de semana. Esa ausencia de

lluvias irá acompañada de un

ascenso de las temperaturas

que se notará especialmente en

la jornada del domingo.

El tiempo hoy 27 de
abril
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EL TIEMPO

La frase de la semana
"Duchas dulces en abril traen las flores de

mayo"
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CONTRAPORTADA

Aún en confinamiento se puede seguir
colaborando con Caritas

Redacción
En los últimos números hemos

hecho referencia a Caritas. Su

labor, aunque se ha dificultado en

este último mes a causa de las me-

didas preventivas por el coronavi-

rus, se sigue realizando. Además,

pronto se pondrá en marcha esa ca-

ravana solidaria de la que hablába-

mos la pasada semana en la que

también participará Caritas. 

Independientemente de esto, en

esta semana se ha hecho saber en

las distintas redes sociales que es

posible seguir colaborando con Ca-

ritas, si así se desea. Para ello se ha

facilitado un número de cuenta de

la Caja Rural para que se deposite

ahí el donativo que cada uno estime

oportuno. El número de cuenta es

ES58 3187 0607 6413 8756 9013


